

イベント・その他講座のご案内



イベント予定

…準備でき次第ご案内いたします



特別講座の予定

…決まり次第ご案内いたします。

あとがき

▶会報は一人でもれる時間と場所を作り、すべての考え事をいったん脇において書きはじめます。頭をまっさらな状態にして、お客様と教室を思い描き、しばらくすると、ぼんやりと浮かんでくるものがあります。それをそのまま書き留めたのがこの会報です。▶ただ心がけていることがいくつかあります。作り話や嘘は書かない。正直に書く。飾らない。宣伝はしない。教室のことを書けば自然に宣伝になることがあるのですが、宣伝が目的のチラシのようにはしない。自分のために書かない。▶ここで一番難しいのが「自分のために書かない」ようにすることです。お客様のためにと書いてあるつもりが、どうしても自分のために書いているのではないかと何度もなんども読み返して自分の為を落としていくのですが…、最後までなくなることはありません。

営業時間(ご予約・ご変更は 0120-973-154 まで、お早めにご連絡下さい。)

水・金： AM8:50~PM 8:00

月・木・土： AM8:50~PM 5:00

日： AM8:50~AM12:10 (休み：火・祝日)

URL : <http://dekirupc.com/> e-mail : takasaki@dekirupc.com

住所：〒985-0862 多賀城市高崎2丁目28番1号



教室開業15周年！感謝をこめて会報をお届けします。

ほのぼの通信

6月 (21号)

平成28年6月17日 発行

ありがとうございます！



梅雨入りしました。ここ数日雨が続き植物もホッと一息ついているような気がします。葉が青々と緑が濃くなり、歩道の紫陽花も生氣を取り戻したように生き生きとしてきました。駐車場入り口のアナベルも白く色づきはじめ、まもなく大輪となって皆様の目を楽しませてくれることと思います。

アナベルは毎年きまってお茶の時間の話題になるほど人気の紫陽花です。ご希望であれば切り花で持ち帰ることもできますので、お気軽にお声掛けください。紫陽花は挿し木も簡単ですから、しばらく鑑賞なさった後はチャレンジなさってみるのもいいかもしれませんね。教室前の歩道にはその他にもたくさんの紫陽花を植えています。先日も歩道の除草作業が入り、綺麗になりましたので、来年に向けて6株ほどあらたに増やしました。どうぞご覧になってください。

畑のわきのドクダミンは刈り取ると臭くて、邪魔な雑草とばかり思っていたのですが、最近になってこの季節には意外なほどきれいな花を咲かせてくれのだと気づき、抜かずに楽しんでいます。昔から薬草として活用されていたようにとても有用な植物のようです。消臭や虫除け、てんぷらにすると匂いもなく美味しくいただけるそうです。今年は花が枯れる前に刈り取って消臭虫除けに利用しようと想いをめぐらしています。

だいじょうぶですよ！



どうしても本気になる事ができずに悩んでいた時にふっと思浮かんだのが高校時代に見たテレビ番組だったのです。そうだコンピュータの勉強をしよう。ここでようやくスイッチが入ったのです。

でもそこは大学の工学部ではなく、**専門学校**なのです。もちろんベストは大学の工学部なのですが、心底受験勉強に嫌気のさしていた私には、それをもう7年耐えるという精神力は残っていませんでした。その頃には高卒で就職した同級生の中には驚くほどの頑張りで大出世したとか、ストレートで大学に行った連中は教育実習に行っているなんていう噂を耳にするようになっていましたから、かなり焦りも感じていたのです。

「できるだけ早く社会に出たい。こんなことはもうしてられない。」という思いが強くなっていました。それを後押しするようにコンピュータ技術者はどこでも引っ張りだこで、大学に入らなくても専門学校の卒業生が大企業で活躍していると聞き、それからはもう専門学校が見えなくなっていました。

しかし**葛藤**はありました。大学浪人だと友人・知人、親戚にも言っていましたから、進路変更は負け犬になったような恥ずかしさと、ここまで見守ってくれた両親に申し訳ないという気持ちが残り、どうしても整理がつきませんでした。それはもう50を過ぎた今でもまだ、しこりとなって残っています。

なんとか解消しようと社会人となってから大学の**通信教育**を受け、どうにかこうにか卒業するのですが、それでもその思いが癒されることはありませんでした。

ワンポイント講座



今月引き続きWindows10に関する情報をお伝えします。

もう既に7割くらいのパソコンがWindows10に更新されたと感じていますがまだ更新されていないパソコンも見かけます。7月29日までは時間はありますのです。慌てる必要はありませんが時間のある日にパソコンを開いて更新なると良いかもしれませんね。最近あまり不具合が起きたというご相談をいただくことがなくなってきましたので、更新内容もだいぶ改善されてきているようですから、以前に比べるとトラブルに見舞われる可能性も低くなっていると感じています。**自動更新**が急にはじまるとしばらくパソコンが使えなくなってしまう困ることがあるかもしれませんからそうなる前に実行されるのがおすすめです。

ただしそれでも前回お話したように更新後に不具合が出たり、セキュリティソフトの更新が必要になったりというリスクは残りますので、くれぐれもリスクをご承知おきいただき作業なさってください。最悪は**元に戻す**こともできます。パソコンが使えなくなってしまうことではありませんのでどうかご安心下さい。

すぐに更新をしたいという方は画面右下のウィンドウズのロゴマークをクリックすると案内メッセージが表示されますので、メッセージの指示に従って、作業されればいつでも行えます。更新手順に関してご質問がございましたら何なりとご質問ください。

Windows10はまだ成長段階の若いOSです。この夏には大きな**バージョンアップ**が予定されており、画面構成も若干変更されるようですので、ご注意ください。